

Ducati-Ausstellung im Audi-Museum

Das Audi-Museum Mobile präsentiert in der Sonderausstellung „More Than Red – Passione Ducati“ rund 50 Ducati-Modelle der Gegenwart und Vergangenheit. Neben Serienmodellen, Motorrädern aus dem Rennsport und seltenen Prototypen zeigt die Sonderschau auch Exponate aus der Ducati-Ära vor dem Motorradbau. Die Ausstellung dauert vom 9. November 2016 bis zum 30. April 2017.

Seit Juli 2012 gehört die Traditionsmarke aus Bologna mit ihren sportlichen Motorrädern zum Audi-Konzern. Pünktlich zum 90. Firmenjubiläum widmet das Museum seiner italienischen Konzerntochter erstmals eine eigene Sonderausstellung in Ingolstadt.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Ducati 750 Super Sport (1973–1974). .

Foto: Audi



Ducati-Ausstellung im Audi-Museum.

Foto: Audi